

La Junta de Gobierno Local en la sesión extraordinaria y urgente celebrada el día 17 de enero de 2017, correspondiente a las atribuciones conferidas por delegación o por Ley, adoptó los acuerdos que, extractados, a continuación se indican:

PUNTO N° 1.- Pronunciamiento del carácter urgente de la sesión.

“La Junta de Gobierno Local, por unanimidad de los miembros asistentes, acordó declarar el carácter urgente de la sesión”.

PUNTO N° 2.- Propuesta relativa a la aprobación de informe previo sobre declaración de interés metropolitano de la prolongación de la Línea 2 del Metro de Málaga. Tramo Guadalmedina-Hospital Civil.

La Junta de Gobierno Local, por unanimidad de los miembros asistentes, acordó:

“Único: Aprobar el informe municipal previo sobre declaración de interés metropolitano de la prolongación de la línea 2 del metro de Málaga. Tramo Guadalmedina-Hospital Civil”.

Málaga, 18 de enero de 2017